



Solitär-Brettspiel

Version 1.1

Funktionsweise

Das Spielfeld ist aufgebaut wie eines der standardisierten Spielfelder für das Brettspiel „Solitär“. Als erstes muss ein Stein gewählt werden, mit dem man spielen möchte. Dazu klickt man mit der linken Maustaste auf einen der Steine. Dieser Stein wird nun mit einem weißen Kreis markiert. Alle möglichen Spielzüge werden mit einer grünen Umrahmung gekennzeichnet. Ein Spielstein kann auch wieder problemlos durch ein zweites darauf klicken abgewählt werden. Möchten Sie einen Zug ausführen, klicken Sie auf einen der mit grün markierten Steine. Dadurch wird der Spielstein bewegt und der Spielstein, welcher übersprungen wurde, verschwindet. Wenn Sie das Spiel neu starten wollen, können Sie auf den Button „Neu“ klicken. Die aktuelle Anzahl der Spielsteine wird unten rechts angezeigt.

